

NOUVELLE VILLE DE DRAA ERICH (ANNABA)

Tebboune menace les retardataires dans l'exécution des projets

LE MINISTRE de l'Habitat, de l'Urbanisme et de la Ville, Abdelmadjid Tebboune, a ordonné hier à Annaba aux intervenants dans la réalisation de la nouvelle ville de Draa Erich de tenir des réunions urgentes en vue de la mise en place d'une coordination indispensable afin de rattraper les retards qu'accusent certains chantiers par rapport aux délais d'exécution des projets.

Les retards concernent les raccordements des projets d'équipements publics et des logements aux réseaux de l'alimentation en eau potable, d'assainissement et d'énergie. Il faut impérativement instaurer une coordination entre les différents intervenants dans le but de prendre en charge les insuffisances dans la réalisation de ce méga-projet, a insisté le ministre de

l'Habitat sur le site de la nouvelle ville de Draa Erich, située dans la commune de Oued Aneb, dans la partie Ouest de la wilaya de Annaba. La nouvelle ville de Draa Erich, qui comptera quelque 50 000 logements tous segments confondus et des projets d'équipements publics, a été conçue pour permettre à la wilaya de Annaba de lancer ses programmes de développement restés en souffrance depuis de longues années à cause du déficit criard du foncier. Le ministre a entamé sa visite de travail et d'inspection à partir du pôle urbain Kalitoussa (Berrahal) où plus de 7 600 logements, tous segments confondus, sont prévus et dont un important quota a été réalisé et sera réceptionné bientôt. Se déclarant satisfait de la qualité des logements réalisés, Tebboune a exhorté

les intervenants dans ce nouveau pôle urbain à œuvrer pour que tous les projets soient exécutés parallèlement et par là même, éviter les erreurs commises dans la nouvelle ville d'Ali-Mendjeli (Constantine). Abdelmadjid Tebboune s'est rendu ensuite dans les localités de Boukhadra dans la commune d'El Bouni, où il a inspecté le chantier de 1 063 logements de l'AADL. Un quota de ce programme de logements pourrait être livré d'ici la fin du premier trimestre 2016, a-t-on fait savoir au ministre de l'Habitat, qui a suggéré aux responsables de la direction de l'industrie et des mines (DMI) d'utiliser l'énergie solaire pour alimenter cette future cité, en tant que ressource de substitution en cas de coupure d'électricité.

Nabil Chaoui

GHARDAÏA

Des mesures pour traiter les sources d'eau suspectées de pollution

Des mesures ont été prises par l'Algérienne des eaux (ADE) et les services communaux pour traiter les sources d'eau suspectées de pollution. Une enquête a été ouverte pour déterminer les causes de cette situation.

Plus de 1.075 aides destinées à la réhabilitation des habitations ont été accordées par les pouvoirs publics pour soulager les familles affectées par les événements qui ont secoués la région de Ghardaïa, a indiqué à l'APS mercredi le directeur du logement de la wilaya.

Ces aides à la restauration et la réhabilitation des logements incendiés et vandalisés sont octroyées par tranche et concernent les habitations recensées par les services techniques dans les communes de Ghardaïa, Berriane, Guerrara et Bounoura, a précisé Messaoud Fekhar.

Sur ces 1.075 aides, 749 ont reçu la première tranche alors



que 326 sont à la deuxième tranche au vu de l'état d'avancement des travaux de réhabilitation, a-t-il fait savoir.

Au total 1.685 habitations affectées par les événements qu'a connus la région de Ghardaïa sont éligibles à cette aide (957 à Ghardaïa, 401 à Berriane, 281 à Guerrara, 40 à Bounoura, 5 à Zelfana et 1 à Daya), selon un recensement effectué par les commissions d'évaluations des daïras.

L'Etat a mobilisé une somme de plus d'un milliard de dinars à l'opération, a fait encore savoir le directeur du logement. Des commissions de daïras d'évaluation, composées de spécialistes dans le bâtiment et la construction, ont été mises en place pour le recensement de l'ensemble des locaux fragilisés et l'identification des besoins de la population affectée par ces événements, à l'effet d'une prise en

charge, a rappelé le même responsable.

UN RECENSEMENT AFFECTÉ

Un recensement et une identification des bâtisses affectées ou endommagées, ainsi que le classement par une expertise des degrés de fragilité de chaque bâtie, ont été effectuées avant de décider du type d'intervention et de prise en charge à préconiser, a-t-il expliqué. De leur côté, des membres de la société civile et comité de quartiers estiment que si des efforts colossaux "incontestables" ont été consentis par les pouvoirs publics pour la prise en charge des personnes touchées par ces événements, tout reste à faire sur le plan environnemental.

L'environnement des différents quartiers a été fortement altéré durant ces événements et les stigmates de ces malheureux événements sont toujours

visibles déplorant ces membres de la société civile. La région de Ghardaïa a été le théâtre d'affrontements entre groupes de jeunes, émaillés d'actes de vandalisme, de pillage et d'incendie, qui avaient commencé en novembre de l'année 2013 à Guerrara avant de se propager dans la vallée du M'zab qui compte quatre communes (Daya Ben Dahoua, Ghardaïa, Bounoura et El-Atteuf) et à Berriane. Le calme est finalement revenu dans la région à la faveur de la concrétisation sur le terrain de décisions prises par le président de la République, Abdelaziz Bouteflika, en juillet dernier qui avait chargé le commandant de la 4ème région militaire de superviser l'action des services de sécurité et des autorités locales pour le rétablissement et la préservation de l'ordre public sur l'ensemble du territoire de la wilaya de Ghardaïa.

Aucun incident majeur n'a été enregistré depuis la concrétisation sur le terrain de ces décisions.

Le déploiement d'un important dispositif sécuritaire, les contrôles aux points jugés névralgiques dans le tissu urbain des différentes localités de Ghardaïa par les agents de police et de la gendarmerie nationale, appuyés par une présence légère de militaires à l'entrée des agglomérations, ont favorisé le retour rapide du calme dans la région.

Saleh R.

Energie et mines

Des cartes techniques seront délivrées au profit des investisseurs

Une carte technique est désormais délivrée aux investisseurs désirant créer de l'emploi dans le domaine de l'énergie et des mines.

Cette carte a été élaborée sur la base d'une étude détaillée du projet de sorte que toutes les informations relatives à l'opération, à son impact sur le développement local et ses avantages en matière de création d'emploi seront prises en considération par le comité technique chargé d'étudier les dossiers. Les responsables du secteur doivent donc procéder à une étude d'évaluation de tous les dossiers déposés afin de déterminer les priorités. En prévision de la délivrance de cette carte, la direction a également instauré une

série de mesures de facilitation à travers la simplification du délai d'étude de tous les dossiers des nouveaux investisseurs.

Ainsi, les décisions de refus ou d'acceptation du dossier seront délivrées dans un délai de 15 jours, indique-t-on. Par ailleurs et en vue de booster l'investissement dans les communes limitrophes, de nouvelles zones d'activités figurent dans le programme des autorités locales. Les travaux sont déjà lancés dans les communes de Bir El Djir, Arzew, Ayayda, Misserghine, Ain El Bia. Celles-ci représentent un important foncier industriel pour la promotion de différentes activités industrielles et économiques.

Les autorités locales avaient déjà lancé des travaux similaires dans les zones qui sont Oued Tlélat, Benfréha, El Kerma, Hassi Ben Okba et Boufatis. Une enveloppe de 510 millions de dinars a été pour rappel consacrée à la réalisation des travaux d'assainissement et autres opérations de réhabilitation. Pour ce qui est de la zone d'activité de Sidi Chahmi, celle-ci sera aménagée au titre du programme quinquennal. Une enveloppe de 77 millions de dinars a été dégagée pour concrétiser ce projet d'envergure. La wilaya d'Oran dispose de dix-huit (18) zones d'activité s'étendant sur une superficie globale atteignant 502 hectares. La zone industrielle de Hassi Ameur a bénéficié d'une enveloppe financière dépassant les 400 millions de dinars destinée à la concrétisation des travaux d'assainissement, du réseau d'eau potable, des routes et de l'éclairage.

M4

► **JUSQU'AU 5 SEPTEMBRE À TIPASA**
Journées «Main dans la main»
pour la protection des milieux
aquatiques

La Société des eaux et de l'assainissement d'Alger (Seaal), organise jusqu'au 5 septembre 2015 au niveau des plages de la wilaya de Tipasa, les journées «Main dans la main» pour la protection des milieux aquatiques.

35 بلدية تستفيد من مشروع الربط بالماء الشروب من سد تيشي حاف في بجاية

استفاد قطاع الري بولاية بجاية من مشاريع هامة لتحقيق تغطية كثيرة للولاية من حيث عملية الربط بالماء الشروب، حيث تشرف أشغال إنجاز بعضها على الانتهاء، فيما انطلقت أشغال جديدة وبرمجة أخرى للإنجاز في الأفق بفرض الاستجابة والتکفل بانشغالات السكان في مجال التزويد بالماء الشروب. وحسب مصدر مقرب من القطاع، فقد برمت المديرية مشروع ربط 35 بلدية بالماء الشروب من سد تيشي حاف، سينسي سكان هذه المناطق في الأيام التي قضوها مع رحلة البحث عن مصادر تموئنهم بالمياه الصالحة للشرب، وسيتم إعادة تأهيل قنوات صرف المياه التي تزود كلا من بلديات أقبو، واد غير والقصر غربي الولاية، بالإضافة إلى بلديات خراطة، درقينة، أوقاس وتيشي شرقية الولاية دون أن ننسى بلديات أدركار، تالة حمزة وأمالو التي هي الأخرى سوف تستفيد من ذات المشروع، وغيرها من البلديات التي يُنتظر أن تودع أزمة الماء في الأفق، وتجدر الإشارة إلى أن قطاع الري بالولاية خطى خطوات جبارة في مجال الربط بالماء الشروب، حيث يسعى القائمون على القطاع إلى برمجة مشاريع تضمن ربط القرى والمداشر المنعزلة بالماء.

محفوظ رمطاني